

一人一人が輝く共生社会の形成に向けた取り組みの紹介 習志野特別支援学校へようこそ

◆◆ 特別支援学校体験研修 ◆◆

千葉県警察学校の学生、約150名が障害者理解の授業の一環として、5回に分かれて来校しました。絵本の読み聞かせをとおしての交流活動に、子供たちは、敬礼の真似をしたり、お巡りさんと一緒に絵本の登場人物になって遊んだりするなど、とても意欲的な姿が見られました。

【6/21(水) 6/27(火) 7/6(木) 7/11(火) 7/18(火)】



校長先生も一緒に「敬礼！」

カッコいい制服姿のお巡りさんが登場すると、子供たちも大興奮！

絵本は、『サンドイッチ サンドイッチ』、『せんろはつづく』の2作で、工夫いっぱいのスペシャルな読み聞かせでした。

絵本の後ろから手作りのサンドイッチの具が次々と現れたり、線路やパトカー列車が登場したりしました。また、キーボードが登場して音楽が流れるなど、子供たちのためにたくさんの準備をしてくれました。



完成したサンドイッチをパクパク☺



シュツシュツ♪
ポツポツ♪



perfect!



ハイタッチ👏

障害のある人もない人も、ともに住みやすい社会づくりのため、本校は、今後も障害の理解・啓発に努めていきます。

お問い合わせ先：教育振興部
特別支援教育課 電話 043(223)4045